



Grupo de Amistad México - República Dominicana aprueba su programa de actividades

Incluye reuniones protocolarias, visitas de cortesía, foros y seminarios

Boletín No.3895

Grupo de Amistad México - República Dominicana aprueba su programa de actividades

- Incluye reuniones protocolarias, visitas de cortesía, foros y seminarios

El Grupo de Amistad México-República Dominicana, que preside la diputada Jazmín Jaimes Albarrán (PRI), aprobó su programa de trabajo para este año.

De manera unánime, los integrantes de dicho grupo de trabajo de la Cámara de Diputados aceptaron el catálogo de actividades, que incluye reuniones protocolarias y visitas de cortesía, así como foros, seminarios y exposiciones con información de ambas naciones.

La diputada Jaimes Albarrán explicó que estos trabajos son "una expresión de diplomacia parlamentaria cuya competencia fundamental es la atención y seguimiento de los vínculos bilaterales con órganos de representación popular de países con los que México sostenga relaciones diplomáticas".

"He convocado a esta primera reunión para presentar el plan de trabajo que ha sido elaborado con todas las propuestas de los integrantes de nuestro grupo, tomando en consideración y homologando sus propuestas para generar un documento de carácter integral", dijo.

Por su parte, la diputada Dionicia Vázquez García (PT) afirmó que "estamos convencidos que este plan de trabajo del Grupo de Amistad México y República Dominicana será un éxito y contribuirá al bienestar de nuestras naciones y al fortalecimiento de nuestras relaciones".

En su momento, la diputada María Teresa Castell de Oro Palacios (PAN) señaló que entre las diversas actividades pendientes están las de contribuir al intercambio cultural porque "las



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

BOLETINES

10/03/2023

LEGISLATIVO

artesanías, la cultura, las zonas arqueológicas serán de gran importancia para que podamos hacer planes en conjunto".

A su vez, el diputado Mario Alberto Torres Escudero (Morena) reconoció la aportación deportiva internacional de República Dominicana. "Ellos son los mejores en el juego de pelota, el béisbol, y afortunadamente para ellos, sus exponentes, sus jugadores, llegan a jugar en Estados Unidos y les va muy bien".

Presente en esta primera reunión ordinaria y a nombre de María Isabel Castillo Báez, embajadora de la República Dominicana en México, el ministro consejero Frey Espinosa Morales consideró que el gesto de amistad del Congreso mexicano es "para continuar con nuestras relaciones diplomáticas".

"México es un país hermano porque nuestra historia está relacionada entre ambos países; es como un hermano mayor. Nuestros pueblos tienen una sensación de amistad profunda y de respeto con México", dijo.

República Dominicana es un país del Caribe que comparte la isla "La Española" con Haití. Es conocida por sus playas, centros turísticos y áreas de golf. Su terreno incluye bosques tropicales, sabana y tierras altas, incluida "Pico Duarte", la montaña más alta del Caribe.

